

Senioren besuchen Lebenskoffer-Ausstellung

30.03.2023 | Stand 29.03.2023, 18:23 Uhr



Vilshofen. Seit über zwei Jahren gibt es die Frühstücksguppe vom Verein LichtBlick Seniorenhilfe in Vilshofen. Sie trifft sich , angeleitet von Seniorenbeirätin **Silvia Ragaller** (2.v.r.) einmal im Monat zum Frühstück und macht gelegentlich auch Ausflüge. So waren die Senioren schon zusammen im BayernLab oder besuchten die Bierunterwelten. Jetzt ging es für sie gemeinsam zum AWO-Seniorenzentrum Alfons Gerstl. Denn dort wird aktuell die Lebenskoffer-Ausstellung gezeigt.

Organisiert vom Verein „Gemeinsam Leben und Lernen in Europa“, haben sich für die Ausstellung Menschen verschiedener Generationen ausgetauscht und gemeinsam Koffer gepackt mit wichtigen Gegenständen der jeweiligen Biografien.

Bevor es für die Vilshofener LichtBlick-Senioren jedoch in die Ausstellung ging, zeigte ihnen Johannes Just „seine“ Einrichtung. Neben den farbenfrohen Pflegestationen und der beeindruckenden Großküche waren vor allem die Nebenschauplätze wie der liebevoll eingerichtete Kramerladen oder die weitläufige Parkanlage interessant für die Besucherinnen.

Beim Besuch der Ausstellung hat die Seniorinnen vor allem das schöne Ergebnis des Projektes gefallen. Denn schließlich konnte man sich über das Betrachten der jeweiligen Koffer einen guten Eindruck von den Personen machen, die sie bestückt hatten. Man erhielt Hinweise zu charakterlichen Besonderheiten, Interessen und Vorlieben. Das schafft wiederum eine Gesprächsgrundlage – auch und gerade für den Austausch über die Generationen hinweg.

Abschließend wurde die Frühstücksguppe von Einrichtungsleiter Johannes Just eingeladen ins Tagescafé zu Kaffee und Kuchen.

– va/Foto: privat